

Expresidente Biden es diagnosticado con un agresivo cáncer a la próstata

ANUNCIO. *La oficina del exmandatario emitió comunicado en que detalla que la enfermedad presenta metástasis ósea.*

El expresidente de Estados Unidos Joe Biden (2021-2025) fue diagnosticado con cáncer de próstata en un estado “agresivo” con metástasis en los huesos, anunció su oficina en un comunicado emitido ayer.

“La semana pasada, el presidente Joe Biden fue examinado por un nuevo hallazgo de un nódulo prostático tras experimentar un aumento de síntomas urinarios”, señala la nota.

El viernes “se le diagnosticó cáncer de próstata, caracterizado por una puntuación de Gleason de 9 (Grupo 5) con metástasis ósea”, agrega.

“Si bien esto representa



BIDEN TIENE 82 AÑOS Y GOBERNÓ EE.UU. ENTRE 2021 Y 2025.

una forma más agresiva de la enfermedad, el cáncer parece ser sensible a las hormonas, lo que permite un tratamiento eficaz”, explica.

“El presidente y su familia están revisando diferentes op-

ciones de tratamiento con sus médicos”, concluye.

Joe Biden, de 82 años, dejó la Casa Blanca el pasado mes de enero como el presidente estadounidense de mayor edad en el cargo. 